



▲地引網は小アジが大漁



▲お宝は、どこ？

真夏日が続いた連休、7月18日、「海のつどい大会」が屋形海岸で開催されました。夏の太陽が照りつける中、力を合わせみんなで引いた地引網では、大漁のアジに子どもたちは、大満足。冷たいかき氷を食べたあと、宝探しや、カヌー体験など、多くの家族連れで大盛況でした。

屋形海岸で夏を満喫！ 海のつどい大会

非行や犯罪のない “明るい社会”を築こう

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。

「社会を明るくする運動横芝町実施委員会」は、7月15日、町内広報パレードや標語入りティッシュペーパーの配布などを行いました。



▲サビア横芝店前での啓発活動



「横芝少年野球クラブ」は、千葉日報杯山武郡大会最終日となつた6月26日、「全員野球、最後まであきらめない」を心に誓い、代表権をかけた3位決定戦に挑み、「つくもビクトリーズ」を4対2で下し、見事、県大会の出場を決めました。8月7日に行われる県大会でも、山武郡九十九支部代表として頑張ってください。

**千葉日報杯
県大会出場決定！**

“横芝少年野球クラブ”